

Fecha: 15-06-2024

Medio: El Mercurio de Calama El Mercurio de Calama Supl.:

Pág.: 3 Cm2: 472,0 VPE: \$525.785

Banco de sangre del HCC funciona con stock mínimo, y con campaña se buscan donadores

Banco de sangre del HCC funciona con stock mínimo, y con campaña se buscan donadores

LLAMADO. Al mes, en el centro asistencial se efectúan 300 transfusiones de sangre para diversos casos por tratamientos, urgencias y patologías. Se llama a la comunidad y a sensibilizarse con este importante tema de salud pública.

Pablo Orellana G.

I Hospital Carlos Cisternas (HCC), a través de su Unidad de Medicina Transfusional y Casa del Donante, inició aver la campaña de donación de sangre, y que busca mantener índices óptimos en sus bancos para cirugías, tratamiento y procedimientos de emergencia.

Actualmente el centro asistencial "presenta un stock mínimo de sangre en su banco, no hemos llegado al crítico. Y la idea es contar siempre con un estándar óptimo, y que nos permita hacer frente a cada requerimiento que se va presentando en el hospital", explicó Pamela Hernández, coordinadora de la Unidad de Medicina Transfusional del Hospital Carlos Cisternas

Según lo explicado por la tecnóloga médica, "dependemos de la Red Pública -Antofagasta-, del Ministerio de Salud, tenemos un stock para nuestra necesidad, y que se va calculando cada cierto tiempo. Actualmente estamos efectuando del orden de las 300 transfusiones mensuales. Por lo tanto, y dentro del proceso, debemos superar el número de donacio nes mensuales de captación, y porque hay un delta por diversos factores se pueda contar



CAMPAÑA BUSCA SENSIBILIZAR A LA COMUNIDAD DE LA IMPORTANCIA DE DONAR SANGRE EN LA COMUNA

con ello".

DONACIÓN

Pamela Hernández explicó sobre este proceso y campaña que alienta la donación de sangre que "una vez al año, y a través de un hito celebramos al donante de sangre, con la intensión de sensibilizar a la población, ya que de alguna manera los componentes sanguineos junto con sus hemoderivados son de mucha importan300

transfusiones al mes, y en promedio, se efectúan en el hospital Carlos Cisternas de Calama.

cia para el tratamiento terapéutico de patologías, para casos de urgencia y de transfusio-

De lunes a jueves a contar de las 8 de la mañana y hasta las 16 horas, "tenemos la aten"Una vez al año, y a través de un hito celebramos al donante de sangre, con la intensión de sensibilizar a la población".

Pamela Hernández Medicina Transfusional HHC

ción necesaria para donantes. Viernes desde las 8 de la mañana y hasta las 13 horas", explicó Pamela Hernández.



2.400

7.200

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

"Es importante que quienes quieran donar, deben presentarse con su cédula de identidad. Y están habilitados para donar sangre personas desde los 17 a 70 años de edad. Deben haber dormido al menos un total de 5 horas, pesar por sobre los 50 kilos, y en lo posible concurrir tras un buen desayuno u almuerzo", agregó la profesio-nal del HCC.

No pueden donar sangre "aquellas personas que hayan tenido relaciones sexuales con una nueva persona hace menos de seis meses. Ni tampoco con quienes ejercen el comercio sexual. También quienes hayan consumido alcohol en las doce últimas horas, y quienes havan tenido un tratamiento con antibióticos en los últimos siete días, o que hayan tenido algún tipo de enfermedad de transmisión sexual", explicó Hernández.

DONANTE ALTRUISTA

Jean Jorquera, un donante altruista -término aplicado a quienes constantemente comparten sangre y que llevan un historial comentó que "llevo años donando sangre, desde los 20 años; y cada tres meses, lo que nos hace ser más responsables con el cuidado de nuestro cuerpo, nuestra alimentación, y por cierto de no contraer enfermedades venéreas o de complejidad. Es muy importante que la comunidad solidarice", dijo.